



PRESSEMITTEILUNG



Strickware und Handarbeit wird ebenfalls angeboten beim Adventsbasar im Von-Broichhausen-Stift. Foto: Axel Küppers.

Adventsbasar im Von-Broichhausen-Stift

Schönes und Nützliches für das Fest der Feste

Kempen - Am Sonntag, 24. November 2024, findet von 11 bis 17 Uhr ein Adventsbasar im Von-Broichhausen-Stift statt. Nach langjähriger Pause des Adventsbasars im Von-Broichhausen-Stift freuen sich die Bewohner*innen sowie Angehörige, dass besinnliche Stimmung ins Haus kommt. Für den Basar haben die Betreuungskräfte vom SKB mit den Bewohner*innen des Hauses so manche Stunde gekocht, gebacken, gebastelt und gestrickt. "Es wurde viel gelacht und einige Rezepte der Senioren ausprobiert", berichtet Mitarbeiterin Anja Stammen, die den Basar zusammen mit ihrer Kollegin Esther Fidelak und weiteren Betreuungskräften aus dem Sozialen Dienst organisiert. Freuen dürfen sich die Besucher*innen auf viele verschiedene Verkaufsstände von selbst hergestellten Produkten - von Strickwaren, Accessoires, genähten Haargummis, süßem Gebäck, Marmeladen, diversen Karten, Schmuck und vielem mehr. Auch die Freiwilligenagentur ist mit einigen schönen Sachen auf dem Basar vertreten. Anja Stammen: "Wer noch ein Geschenk fürs Fest sucht, ist auf unserem Basar bestens aufgehoben." Während der Zeit des Adventsbasars ist das Stiftscafé Eiger geöffnet, im Angebot sind Kaffee. Kuchen sowie frische Waffeln.

https://stiftung-kempen.sucht-sie.de https://stiftung-kempen.de/

#stiftung #stiftungkempen #senioren #pflege #altenheim #adventsbasar

